
TOP 1:
Um 10:00 Uhr begrüßte das Zuchtkommissionsmitglied Willy Fuchs die immerhin 48 
Teilnehmer und die Refernten Frau Ute Lennartz, Frau Waltraud Peschges und Uschi 
Arnold.

TOP 2: 
Es folgte ein Überblick über die züchterichen Tätigkeiten im DWZRV in den Jahren 
2011 und 2012.
                                       ! 2011! ! ! 2012          
Würfe! ! ! 22! ! ! 21 bis 15.11.12
Welpen                            ! 149! ! ! 164
Einzeleintragungen!! 12! ! ! 17
Import aus nicht ZB
Führenden Ländern!! 2! ! ! -
Übernahme Register! ! 1! ! ! -
Register! ! ! 1
Züchter! ! ! 17! ! ! 16
     
Dank Beate Weinhold,Alex Quast und Dagmar Korsten denen Willy Fuchs nochmals 
ausdrücklich für die das ganze Jahr über geleistete Arbeit dankte erhielten wir einen 
Überblick über das, was im letzten Jahr auf der Rennbahn und auf dem Coursingfeld 
passierte. Einzelheiten hierzu bitte ich auf der Seite saluki infoworld zu entnehmen

TOP 3:
Ergebnis Herzschalluntersuchung und weiteres Vorgehen

Da es weder Dr. Kresken noch Dr. Tobias möglich war, an unserem Meeting 
anwesend 
zu sein, hat sich dankenswerterweise Frau Lennartz sich bereit erklärt uns zu diesem
Thema etwas zu sagen.
181 Salukis sind in die Studie eingeflossen - davon waren

              126      Grad     0
                40      Grad     1    leicht
                  9      Grad     2    mittel
                  1      Grad     3    schwerer Befund

Die Hunde mit Befund 2 und 3 sind nach der Untersuchung nicht mehr in die Zucht
eingegangen. Züchter können haftbar gemacht werden, wenn sie mit kranken 
Hunden züchten.  Ab Februar 2013 wollen die CC-Tierärzte die Untersuchungen und 
Auswertungen
vereinheitlichen.
Das Saluki-Meeting stellte folgenden Antrag einstimmig an die JHV:

Das Saluki-Meeting beschließt, dass die aktuelle Zuchtbestimmungen im Bezug auf
Die Herzschalluntersuchung vor Zuchteinsatz vorerst weitergeführt wird.
Die Ergebnisse werden weiter zusammengestellt und bei dem nächsten Saluki-
Meeting
besprochen und erneut zur Beschlussfassung vorgelegt.

Eine Zusammenfassung der Studie finden Sie im Anhang. 
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TOP 4: 
Ergebnisse des DNA-Projektes

Frau Ursula Arnold hatte sich trotz aller Terminproblemen bereit erklärt, uns das 
Ergebnis
des Projektes zu erläutern, dafür bin ich Ihr sehr dankbar.
Den Bericht finden Sie im Anhang.

TOP 5: 
Zucht- und Körordnung, Verhaltensprüfung

Frau Waltraud Peschges besprach und erklärte sehr ausführlich und verständlich die 
neue
Zucht- und Körordnung, wobei auch einige Punkte kritisch betrachtet wurden.

TOP 6: 
Salukijahresausstellung 2013

Die SJA 2013 findet am 01.06.2013 in Offenbach statt, als Richterin haben wir Frau
Allen / GB eingeladen, die die Einladung auch schon angenommen hat.
Wir möchten auch in diesem Jahr nicht auf Meike Göbel mit ihrem Team (Pferde, 
Töchter,
Hunde) verzichten und werden sie um ihre Teilnahme bitten.
Nach dem Erfolg und der großen Zustimmung werden wir auch wieder eine Tombola
durchführen.

TOP 7: 
Planung Salukijahresausstellung 2014

Es wurden die vorliegenden Bewerbungen der Vereine vorgelesen und dann 
abgestimmt,
wo die SJA stattfinden soll.
Entschieden wurde wie folgt:       2014      Gelsenkirchen

2015 Hünstetten

TOP 8: 
Meeting 2014 - Vorschläge Ort und Dauer

Das Meeting 2014 wird nach der Abstimmung wieder eine Zwei Tage-Veranstaltung
in Rengshausen sein.

TOP 9: 
Anträge JHV

-Weiteres Vorgehen zur Herzschalluntersuchung
-Titel „Schönheit und Leistung“ bei der JAS
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TOP 10: 
Verschiedenes
                                                                                                                                                
--Erneuerung der „el-Saluk-Trophy“ BOB Verb.Sg.Ausstellung

Das Meeting hat von den Teilnehmergebühren noch Geld übrig und kann davon 
100€
zur Verfügung stellen, den Rest wollen wir durch eine Sammlung bei der SJA 2013
zusammen bekommen.

Bildvortrag über den Zwinger „el Saluk“ von Caren Baghai.

Caren Baghai zeigte uns sehr schöne Bilder und Filme aus dem Zwinger „el Saluk“
von Frau Lindroth, dafür nochmals vielen Dank.
                                                                                                                                  
Zuchtkommissionsmitglied Willy Fuchs bedankte sich nochmals für das zahlreiche 
Erscheinen und wünschte den Teilnehmern ein gute Heimreise.
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